



## Le Colectif Cadres du CHLC lance un « Koh Lantaf » pour renforcer la cohésion et le bien-être au travail

Le Colectif Cadres, reconnu pour sa dynamique managériale innovante au Centre Hospitalier La Chartreuse (CHLC) par la Fédération Hospitalière de France, annonce l'organisation de son événement « Koh Lantaf », qui se tiendra le 13 juin 2024. Cette initiative s'inscrit dans la continuité des efforts du colectif pour promouvoir la Qualité de Vie et des Conditions de Travail (QVCT) au sein de l'établissement.

### Une journée dédiée aux professionnels du CHLC

Koh Lantaf est une journée dédiée à la convivialité et à la cohésion, inspirée par les principes de bienveillance et d'ouverture qui sont au cœur de la mission du Colectif Cadres. L'événement comprendra des épreuves entre équipes dans le parc du CH La Chartreuse, formées par les différents services de l'hôpital, suivi d'une soirée, créant un espace idéal pour échanger et renforcer les liens entre collègues.

Cet événement est plus qu'un simple rassemblement ; il est le reflet de la philosophie du Colectif Cadres qui prône un management participatif et inclusif. Les activités prévues sont conçues pour favoriser l'interaction et le partage d'expériences, essentiels pour le développement professionnel et personnel. L'événement bénéficie du soutien de la Direction du CHLC, de l'Amicale du CHLC, ainsi que de la Mairie de Dijon.

*Cet événement est une belle opportunité pour tous les professionnels du CHLC de se retrouver dans un cadre moins formel et plus ludique, de s'exprimer d'une façon créative et de contribuer à une dynamique positive au sein de notre établissement.*



Aurélie ROUX-JARLAUD

Adjointe à la Direction des Ressources Humaines, membre active du Colectif Cadres.

### À propos du CH La Chartreuse :

Acteur de référence en Côte-d'Or, le CH La Chartreuse est un Établissement Public de Santé Mentale. Il prend en charge les personnes souffrant de pathologies psychiatriques et/ou de handicap psychique, que ce soit en ambulatoire ou dans le cadre d'une hospitalisation. Psychiatrie de l'enfant, de l'adolescent, de l'adulte et de la personne âgée, réhabilitation psychosociale, activités médicales et médico-sociales... Les prises en soins proposées sont variées. La capacité d'accueil de l'établissement est de 367 lits et 264 places, soit un total de 631 lits et places. Le CHLC répond aux besoins d'un bassin de population de près de 400 000 habitants, notamment grâce à l'implantation de structures extra-hospitalières au plus près des patients. Cet établissement pilote également le Projet Territorial de Santé Mentale de Côte-d'Or ([PTSM21](#)).

Plus d'informations auprès du Colectif Cadres :

[colectifcadres@chlcdijon.fr](mailto:colectifcadres@chlcdijon.fr)